

LE "COMITÉ DES SAGES" UN NOUVEAU SYMPTÔME DU DÉLIRE AUTORITAIRE DE LA CAQ.

La CAQ décide d'assujettir le futur des communautés trans et non-binaires à la direction d'un conseil de faux experts ; le COMITÉ DES SAGES. Après avoir tenté avec son projet de loi 2 de revenir sur des droits pour les personnes trans acquis en 2013, après avoir retiré le Bureau de lutte contre l'homophobie et la transphobie des capacités du ministère de la justice, ce gouvernement cède maintenant aux agitations de la droite conservatrice en créant de toutes pièces un comité sur les réglementations touchant les personnes trans, et ce malgré l'existence de deux organes gouvernementaux déjà assignés à ce rôle.



Face à la transphobie de l'état,
NOUS NE SERONS PAS SAGES
organisons-nous!
www.pas-sages.info
[@pas.sages.sherbrooke](https://twitter.com/pas.sages.sherbrooke)
[@nous_pas_sages](https://twitter.com/nous_pas_sages)

